



*Maati Naïma*

Bruxelles, le 28 novembre 2017

Chers parents,

Suite aux tristes événements de ce mois de novembre 2017, je prends l'initiative de vous écrire cette lettre. J'insiste d'abord sur le fait qu'il n'est pas question ici de jeter le blâme sur qui que ce soit mais bien d'ouvrir le dialogue entre nous afin de comprendre le comportement de nos enfants et ce, soyons clair, en nous épargnant tout jugement qui viendrait encombrer la démarche constructive qui se veut être la mienne.

Je sais que la communication avec nos enfants se veut difficile mais elle me paraît encore plus indispensable à ce jour. Quelle que soient les raisons qui ont poussé beaucoup ce malheureux soir au chaos, il me paraît essentiel que chacun d'entre nous, parents, ouvrons le dialogue avec nos enfants pour essentiellement « écouter »! Ainsi vraisemblablement, nous obtiendrons des pistes d'actions qui nous aideront à, je le souhaite de tout cœur, empêcher la répétition de tels actes.

Il est primordial d'apporter à nos enfants les outils citoyens qui leur feront comprendre leur appartenance à notre société si bien qu'ils répugneront à détruire ou à endommager notre belle ville. Il est tout aussi fondamental qu'ils reconnaissent dans les forces de l'ordre des alliés et non des ennemis. Ils ne pourront mûrir favorablement à cet effet que dans notre accompagnement.

Je me tiens évidemment à votre disposition pour toute proposition qui mettra le vent en poupe à cette initiative.

Cordialement,

Madame Maâti Naïma

Conseillère communale et de Police de la Ville de Bruxelles

✉ [naima.maati@brucity.be](mailto:naima.maati@brucity.be)

✉ [maatinaima@gmail.com](mailto:maatinaima@gmail.com)

